



## SANTIAGO CHRISTIAN SCHOOL METAS FINALES, DECLARACION DE FE Y ESTILO DE VIDA CRISTIANA

### Metas Finales de la Escuela

Los estudiantes son personas íntegras que reflejan el carácter de Jesús, su sabiduría y su influencia en un ambiente en el que modela estas mismas cualidades, a un costo que se justifica por los resultados.

1. Los estudiantes muestran mayor madurez como discípulos de Jesús.
2. Los estudiantes modelan rasgos del carácter que dejan ver frutos de vida de servicio a Dios y a sus comunidades. *Los estudiantes son mayordomos agradecidos de sus dones.*
3. Los estudiantes exhiben una sabiduría enraizada en una cosmovisión bíblica.
  - a. Los estudiantes se comunican con habilidad y versatilidad en inglés y español.
  - b. Los estudiantes tienen un gran conocimiento de las Escrituras y la reconocen como la auto-revelación única de Dios en la palabra escrita.
  - c. Los estudiantes salen de SCS preparados para la universidad y listos para ingresar a escuelas acreditadas tanto en los EE.UU. como en R.D.
4. Los estudiantes ejercen una influencia redentora en su mundo.
  - a. Los estudiantes entienden los principios de sana convivencia de moral familiar.
  - b. Estudiantes interceden en favor de los débiles.
  - c. Los estudiantes poseen las habilidades de inteligencia emocional y de colaboración necesarias para ser exitosos líderes-siervos y seguidores éticos.
  - d. Los estudiantes se comprometen a un cuerpo de creyentes con el propósito de adorar, enseñar, estimular y servir.
5. Los estudiantes siguen el ejemplo de los profesores de la escuela y del personal quienes exhiben una vida íntegra.

### Declaración de Fe

La base del Santiago Christian School será la Palabra de Dios como se encuentra en el Antiguo y el Nuevo Testamento interpretado por la siguiente declaración de fe:

- Hay un solo Dios que existe eternamente en tres personas: Padre, Hijo y Espíritu Santo. Marcos 12:29; 1 Juan 5:7
- Las Sagradas Escrituras están inspiradas por Dios y son nuestra única e infalible regla de fe y práctica. 2 Timoteo 3:16; Hebreos 4:12
- Jesucristo, divino Hijo de Dios, nació de una virgen, murió en una cruz, y físicamente resucitó de entre los muertos para nuestra justificación. Ascendió a la mano derecha del Padre y retornará visiblemente y en cuerpo con gran poder y gloria. Mateo 1:23; Hechos 2:22-24, Romanos 5:6-9; Hebreos 1:3; Mateo 24:30
- Los seres humanos fueron directamente creados, no evolucionados, en la misma imagen de Dios, iniciando con Adán y Eva. Génesis 1: 26, 27; 2:21-23
- El hombre por naturaleza es pecador, separado de Dios, y puede llegar a ser hijo de Dios sólo por fe en Cristo Jesús y sumisión a la voluntad de Dios como está revelado en el Evangelio. Romanos 3:10-19,34
- Aquellos que aceptan integrarse a la familia de Dios tienen vida eterna: mas aquellos que le rechazan permanecerán espiritualmente muertos y separados de Dios para siempre en el infierno. Juan 3:6,15-19,36
- El Espíritu Santo vive dentro del creyente, ayudándole a vivir en pureza y sumisión a la voluntad de Dios. Romanos 8:1-10

Todos los creyentes sin distinción de sexo, raza o color están unidos en el Cuerpo de Cristo. Gálatas 3: 26-28; 1 Corintios 12:12-27

## Declaración de Estilo de Vida Cristiana

Como junta directiva, profesores y personal de Santiago Christian School, tenemos la oportunidad y la obligación de reflejar una vida transformada por Cristo, tanto dentro como fuera del entorno escolar. Como evidencia de esta vida transformada y para poder ministrar a otros nosotros mismos necesitamos edificación personal, motivación y responsabilidad que viene a través de una conexión con el cuerpo de Cristo en nuestra comunidad. En apoyo de este componente crucial de la vida cristiana, toda la junta del SCS, la docencia y el personal debe participar en una iglesia evangélica local con regularidad.

Así como Jesús "se hizo nada" para convertirse en humano (Filipenses 2:7) y adaptado a la cultura de la Palestina del primer siglo, también debemos ser sensibles a la cultura que nos rodea. Lo que significa que vivir como luces en la oscuridad puede variar según el momento y lugar. Con un conocimiento de cómo los que nos rodean interpretan nuestras acciones como evidencia de una fe viva, debemos prestar atención a la amonestación de Pedro en 1 Pedro 2:12 "Mantengan entre los incrédulos una conducta tan ejemplar que, aunque los acusen de hacer el mal, ellos observen las buenas obras de ustedes y glorifiquen a Dios en el día de la salvación." Vivir nuestra vida como ejemplo de Cristo exige que ejerzamos nuestra libertad bajo la ley de Cristo en formas que demuestran amorosa preocupación por la relación de los demás con Dios (Gálatas 5:13; 5:16-6:2). En las elecciones controversiales del estilo de vida de los creyentes (baile, las prácticas del noviazgo, manera de vestirse, tragos sociales, el consumo de tabaco, u otras practicas no enumeradas en esta lista) tenemos que ser conscientes de que la libertad desenfrenada trae consigo un enorme potencial de convertirse en una piedra de tropiezo para aquellos que nos miran, especialmente nuestros estudiantes (I Corintios 8:7-13; 10:12; Romanos 14:15, 14:20-21). Como ejemplos para los estudiantes y sus familias, y como creyentes que desean ser instrumentos de paz, los que ejercen su libertad deben hacerlo en un espíritu de amor, con moderación y cautela. Estas libertades no deben ser exhibidas públicamente (Romanos 14:22) y serán usadas para evitar ofensas a fin de dejar abierto un camino para el evangelio (I Corintios 9:21-22).

Como aplicación de estos principios, los del SCS quienes pueden beber alcohol con una conciencia libre deben limitar el ejercicio de esta libertad a las actividades privadas de la familia (rare toasts) o a ciertos eventos públicos, mostrando clara moderación o incluso la abstención, debido a los que pueden estar viendo, y en ningún caso llegar a un punto de embriaguez (Efesios 5:18). Del mismo modo, baile social, y cualquier uso de tabaco deben ser apropiados para el estilo de vida de las personas que están siendo de ejemplo para los jóvenes. Para evitar controversias nosotros no asistimos a discotecas ni a bares. Otras prácticas de la libertad cristiana debe seguir este modelo de abstención, amor y precaución. En resumen, nuestras opciones culturales deben de ser apropiadas al estilo de vida de un Cristiano que sirva de buen ejemplo para la juventud. En las palabras del apóstol Pablo, ya sea que coman o beban o hagan cualquier otra cosa, háganlo todo para la gloria de Dios". (1era de Cor. 10.31).

He leído el tanto de la Declaración de Fe y la política de estilo de vida cristiano. Estoy de acuerdo con la declaración doctrinal de la fe y es consistente con mis creencias cristianas. Estoy de acuerdo en vivir de acuerdo con las pautas establecidas en la Política de estilo de vida cristiana.

\_\_\_\_\_  
Junta / Facultad / Firma del personal

\_\_\_\_\_  
Junta / Facultad / Nombre del Miembro del Personal (Impreso)

\_\_\_\_\_  
Fecha

Editado 1/2015